
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

    

 昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。 

 日本共産党国会議員団は、国民のくらしと平和を守るために、 

みなさんと力を合わせてがんばってきました。ご支援とご協力に 

心から感謝申し上げます。 

 参議院選挙後の国会では、民主党と日本共産党以外の野党は、 

「アメリカ・財界中心」という政治路線に何のちがいもなく、も 

っぱら国民生活そっちのけで、口汚い中傷合戦をくりひろげるば 

かりでした。 

 そういうなか、日本共産党国会議員団は国民の切実な要求をか 

かげ、堂々と政策論戦を展開しました。 

 今ほど国政でも地方政治でも日本共産党議員団が、かけがえの 

ない値打ちを発揮している時はありません。 

 いよいよいっせい地方選挙が目前です。住民のくらしと地域経 

済の立て直し、憲法にもとづく地方自治拡充へ、日本共産党の躍 

進をめざして、明るく元気にたたかいぬきましょう。 

                    ２０１１年１月   

        昨年は、みなさんのご支援をいただき、一年間元気に活動をつづける

ことができました。 
        今年も市民の願いにこたえ、くらしを支える市政の実現をめざし、み

なさんと力を合わせがんばります。 
        長引く不況や社会保障の改悪などで市民のくらしが大変になるにも

かかわらず、「沼田市の財政がきびしい」と言って、各種補助金カット 
の継続や市民の願いに背を向けるなど、市民生活に痛みと負担が押しつけられ、不安は 
ますます広がるばかりです。 
 こうした時だからこそ、市民の不安を取り除き、税金の無駄遣いをなくし、財政再建 
をすすめ、市民が希望を持ち、安心してくらせるようにすることが、市政に求められて 
います。 
 これからもみなさんの声をまっすぐに市政にとどけ、税金の使い方をしっかりチェッ 
クし、市民の願いにこたえくらしを支え、安心してくらせるまちづくりに全力で取り組 
みます。今年は、市議会議員選挙の年です。みなさんの大きなご支援をお寄せください 
ますよう、お願いいたします。 

 群馬県日本共産党後援会は２３日、総会を開き、

いっせい地方選挙で、県議会での議席回復と市町村

議員選挙での全員当選をめざし、力をあわせて頑張

りぬくことをよびかけました。 
 総会では、 
塩川衆議院議 
員が、国政報 
告をおこない、 
大東議員など 
いっせい地方 
選挙の予定候 
補者が、紹介 
されました。 

 


